

Präsentation KUW für Einzelfallhilfe

Beatrice Bieri, 29.10.2020

Der Imbisstag hat am Standort Köniz eine lange Tradition. Der Reinerlös dieser Veranstaltung, wird jährlich für einen karitativen Zweck eingesetzt. In diesem speziellen und durch die Coronapandemie geprägten Jahr wurde deshalb beschlossen, die Einnahmen der Gemeindegottesdienste zuhanden der kirchlichen Einzelfallhilfe zu nutzen. Anlässlich eines Wahlfachkurses im Bereich Sozialdiakonie haben sich drei Schülerinnen und ein Schüler der achten KUW-Klasse während drei Kursabenden dem Thema „kirchliche Einzelfallhilfe“ angenähert und das Thema als Präsentation für den Imbisstag vorbereitet.

Präsentation KUW für Einzelfallhilfe

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/KUW-Imbisstag-2020.php>